
de Saúde. Tendo como tema, 
o Fortalecimento da Atenção 
Primária – o SUS que precisa-
mos, a conferência aconteceu no 
Plenário da Câmara Municipal.

A Prefeitura de Goio-
erê, através da Secre-
taria de Assistência 
Social, está com ins-
crições abertas para o 
curso básico de internet 
e redes sociais para 
pessoa idosa. O curso 
será ministrado através 
de parceria com a Ce-
lepar e os interessados 
deverão se inscrever 
através dos telefones 
(44) 3522-2992 ou (44) 
99964-2324. 

Na última sexta-
-feira, 31, representan-
tes do IBGE - Instituto 
Brasileiro de Geografia 
e Estatística, estiveram 
reunidos com o prefei-
to Betinho Lima, para 
apresentarem o resul-
tado oficial do Censo 
realizado no município. 

De acordo com os nú-
meros, Goioerê fechou 
a pesquisa com 28.470 
habitantes. Equiparan-
do os dados apresenta-
dos no Censo realizado 
em 2010, a estimativa 
populacional resultou 
na redução de 548 ha-
bitantes.
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Abertas inscrições para curso de internet e 
redes sociais para pessoas da terceira idade

O prefeito de Quarto 
Centenário, Akio Abe, 
assinou nesta terça-
-feira na capital do 
estado, convênio com 
o Governo do Paraná, 
que garante a liberação 
de recursos para que o 
município pavimente 
100% das ruas da cida-
de. O recurso para as 
obras já está disponível 
e o dinheiro será libera-
do através do programa 
“Asfalto Novo, Vida 
Nova”, beneficiando 
cidades com até 7 mil 
habitantes.

Quarto Centenário assinou convênio 
que garante 100% das ruas asfaltadas

Com a participação de re-
presentantes dos mais diversos 
segmentos da sociedade, o mu-
nicípio de Janiópolis realizou 
na última quinta-feira, dia 30, 
a 15ª Conferência Municipal 

Janiópolis reuniu a comunidade para
a 15ª Conferência Municipal de Saúde

IBGE apresenta resultado oficial 
do Censo realizado em Goioerê

Copacol: 
produção com 

bem-estar animal 
é certificada

Dos manejos no cam-
po até os processos na 
indústria, a Copacol se 
preocupa em manter 
procedimentos padro-
nizados, garantindo ao 
consumidor um produto 
de alta qualidade. Para 
alcançar bons resultados, 
a Cooperativa passa por 
auditorias que asseguram 
o correto trabalho desen-
volvido diariamente. A 
certificação mais recente 
obtida foi de bem-estar 
animal.

“Match” de negócios : 
plataforma vai

acelerar atração de 
investimentos ao Paraná

O Governo do Paraná 
vai acelerar a atração de 
negócios a partir de uma 
tecnologia que vai conec-
tar municípios a empresas 
interessadas em investir no 
Estado. A plataforma City-
match foi apresentada nesta 
quarta-feira (5) no evento 
de posse do novo diretor da 
Associação dos Municípios 
do Paraná (AMP), o prefeito 
de Santa Cecília do Pavão, 
Edimar Aparecido Pereira 
dos Santos, na presença do 
governador Carlos Massa 
Ratinho Junior.

IDR-Paraná lança 
novos aplicativos 

para a agropecuária 
na ExpoLondrina
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Janiópolis reuniu a comunidade para
a 15ª Conferência Municipal de Saúde

Com a participação 
de representantes dos 
mais diversos segmen-
tos da sociedade, o 
município de Janiópolis 
realizou na última quin-
ta-feira, dia 30, a 15ª 
Conferência Municipal 
de Saúde. Tendo como 
tema, o Fortalecimento 
da Atenção Primária – o 
SUS que precisamos, a 
conferência aconteceu 
no Plenário da Câma-
ra Municipal. Parti-
ciparam os delegados 
escolhidos durante as 
três pré-conferências, 
representantes governa-
mentais e da sociedade 
civil em geral.

Na cerimônia de aber-
tura, o prefeito Ismael 
José Dezanoski fez um 
relato dos investimentos 
que a atual Administra-
ção vem fazendo na área 
de saúde. Ele citou por 
exemplo que a frota de 
veículos da Secretaria 

A conferência aconteceu na última quinta-feira na câmara Municipal

feito Ismael, o vereador 
Claudemir Dorigon – 
Tico, a Secretária Muni-
cipal de Saúde Mônica 
Regina Souza e a presi-
dente do Conselho Mu-
nicipal de Saúde Maria 
Aparecida Rodrigues.

Após a abertura foi 
feita a leitura e apro-
vação do Regimento 
Interno da conferência. 
Em seguida, os partici-
pantes foram divididos 
em grupos de trabalho 
que debateram os eixos 
temáticos e elaboraram 
as propostas para me-
lhorias no atendimento 

à saúde.
O ponto alto da con-

ferência foi a palestra 
com Roberto Rosa Fi-
lho, da 11ª Regional 
de Saúde que abordou 
sobre o Fortalecimento 
da Atenção Primária – o 
SUS que precisamos.

Como último ato, 
a eleição dos novos 
membros do Conselho 
Municipal de Saúde 
para os próximos anos. 
Os conselheiros to-
maram posse para um 
mandato de 2 anos, até 
a próxima conferência 
em 2025.

de Saúde foi totalmente 
renovada, com dezenas 
de veículos adquiridos. 
Também citou outras 
melhorias  no setor, 
como a contratação de 
profissionais, dentre 
outros.

Participaram da mesa 
de honra, além do pre-

O prefeito Ismael esteve presente

IBGE apresenta resultado oficial 
do Censo realizado em Goioerê

Na última sexta-
-feira, 31, represen-
tan tes  do  IBGE - 
Instituto Brasileiro 
de Geografia e Es-
tatística, estiveram 
reunidos com o pre-
feito Betinho Lima, 
para apresentarem o 
resultado oficial do 
Censo realizado no 
município.

De acordo com os 
números, Goioerê fe-
chou a pesquisa com 
28.470 habitantes. 
Equiparando os da-
dos apresentados no 
Censo realizado em 
2010, a estimativa 
populacional resul-

Os números foram apresentados nessa semana ao prefeito Betinho Lima

Redes da Câmara
O deputado federal Luciano Ducci (PSB) é o novo se-

cretário de Participação, Interação e Mídias Digitais, órgão 
responsável pelo gerenciamento das contas da Câmara no 
Facebook, com mais de 700 mil seguidores, Instagram, com 
200 mil, Twitter, com 1,1 milhão, e Youtube, com 900 mil. 
A secretaria também gerencia a divulgação institucional, 
publicidade, assessoria de imprensa, comunicação interna 
e o portal institucional da Câmara.

Desafio
Luciano Ducci lembra a importância da participação 

da população nos trabalhos do Parlamento, de ser ouvida 
e de mandar sugestões. O parlamentar ressalta que um dos 
principais desafios da Câmara é combater a disseminação 
de notícias falsas, o que inclui a capacitação das equipes 
que assessoram os próprios deputados, para que façam 
um trabalho de esclarecimento junto aos eleitores e às 
comunidades.

Prêmio Fiep de Jornalismo
Melhores trabalhos inscritos no 8º Prêmio Sistema 

Fiep de Jornalismo foram divulgados nesta terça-feira 
(04). Os grandes vencedores da noite foram os jornalistas 
Denise de Mello e Antonio Nascimento, da rádio Banda 
B, de Curitiba. Além da primeira colocação na categoria 
Reportagem de Rádio eles levaram o Destaque Regional 
Leste e o maior prêmio da noite, o troféu Heitor Stockler 
de França, por terem obtido a maior nota entre todos os 
trabalhos inscritos na competição. Esta premiação é uma 
homenagem ao primeiro presidente da Fiep, empresário 
da indústria gráfica que também atuou como jornalista.

Missão oficial
O deputado federal Beto Preto (PSD) está nos Es-

tados Unidos participando de uma missão oficial de 
saúde composta por oito deputados e três senadores. Os 
parlamentares estão conhecendo novas tecnologias na 
área médica e funcionamento das estruturas hospitalares 
onde terão a oportunidade de ver na prática iniciativas 
que se tornaram prioridade no Brasil e que estão sendo 
trabalhadas e aprimoradas no exterior

Tarifa em debate
A proposta de fixação da nova tarifa de energia pratica-

da via hidrelétrica de Itaipu começa a ser discutida nesta 
semana, em Brasília. Essas tratativas prévias envolvem a 
direção-geral brasileira da Itaipu Binacional e os minis-
térios de Minas e Energia e Relações Exteriores. Vencida 
essa etapa, a proposta passa, então, a ser discutida entre 
os governos de Brasil e Paraguai. Desta vez, é maior a 
expectativa sobre uma possível redução na tarifa, em 
virtude da quitação da dívida para construção da usina, 
após 50 anos.

Quilômetro 42
O Departamento Nacional de Infraestrutura de 

Transportes (DNIT) pretende terminar na manhã desta 
quinta-feira (6) as obras no quilômetro 42 da BR-277 
em Morretes, no litoral do Paraná. Com a conclusão dos 
serviços o órgão pretende fazer a liberação definitiva das 
duas faixas. De acordo com o DNIT, estão sendo instaladas 
telas e sendo feitos serviços de fresagem e recomposição 
do pavimento.

tou na redução de 548 
habitantes.

O prefeito Betinho 
agradeceu aos repre-

sentantes do IBGE e 
disse que a expecta-
tiva é que a cidade 
cresça com os novos 

investimentos que es-
tão sendo feito e que 
chegarão à cidade nos 
próximos anos.
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Quarto Centenário assinou convênio 
que garante 100% das ruas asfaltadas 

O prefeito de Quarto 
Centenário, Akio Abe, as-
sinou nesta terça-feira na 
capital do estado, convênio 
com o Governo do Paraná, 
que garante a liberação de 
recursos para que o muni-
cípio pavimente 100% das 
ruas da cidade.

O recurso para as obras já 
está disponível e o dinheiro 
será liberado através do pro-
grama “Asfalto Novo, Vida 
Nova”, beneficiando cidades 
com até 7 mil habitantes. A 
expectativa é pavimentar as 
ruas sem nenhum tipo de pa-
vimento, além de substituir 
toda a iluminação por LED.

O programa, executado 
pela Secretaria de Estado 
das Cidades (Secid), consta 
no Plano de Governo de 
Ratinho Junior. Do inves-
timento inicial de R$ 500 
milhões, R$ 300 milhões 
são provenientes do Tesouro 
do Estado e os outros R$ 
200 milhões em recursos da 
Assembleia Legislativa do 
Paraná (Alep).

Segundo o prefe i to 
Akio, o município tem 
180 dias para elaborar o 
projeto e apresentar ao Go-
verno Estadual. As  obras 
vão incluir calçadas com 
infraestrutura completa, 
com sistema de drenagem 
de águas pluviais, calçadas 
para pedestres com aces-

O prefeito Akio e o vice-governador Darci Piana

sibilidade, paisagismo, 
sinalização e arborização. 

“Mais uma vez quero 
agradecer ao governador Ra-
tinho Júnior. Uma conquista 
importante para a nossa ci-
dade, que vai chegar a 100% 
de ruas asfaltadas até o final 
do nosso mandato. Estamos 
felizes”, disse ele.

Abertas inscrições para curso de internet e 
redes sociais para pessoas da terceira idade 

A Prefeitura de Goioe-
rê, através da Secretaria de 
Assistência Social, está com 
inscrições abertas para o curso 
básico de internet e redes so-
ciais para pessoa idosa.

O curso será ministrado 
através de parceria com a 
Celepar e os interessados 
deverão se inscrever através 
dos telefones (44) 3522-2992 
ou (44) 99964-2324. 

De acordo com as informa-
ções, o curso será realizado no 
Centro de Convivência e serão 
formadas  duas turmas, cada 
uma com 25 vagas.

As ministrações serão nos 
períodos da manhã, das 8 às 12 
horas e tarde, das 13 à 17 horas. 
“Um curso muito importante, 
que visa capacitar o pessoal 
da terceira idade, especial-
mente para realizar pesquisas 
na internet e utilizar as redes 
sociais”, comenta o secretário 
Pedro Godoy. As aulas começam no próximo dia 25 deste mês
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Copacol: produção com 
bem-estar animal é certificada

Dos manejos no cam-
po até os processos na 
indústria, a Copacol se 
preocupa  em manter 
procedimentos padro-
nizados, garantindo ao 
consumidor um produto 
de alta qualidade. Para 
alcançar bons resultados, 
a Cooperativa passa por 
auditorias que asseguram 
o correto trabalho desen-
volvido diariamente. A 
certificação mais recente 
obtida foi de bem-estar 
animal.

A verificação dos re-
quisitos da norma NCC 
(National Chicken Coun-
cil – Conselho Nacional 
de Frangos, em portu-
guês) foi realizada tan-
to nos caminhões que 
chegam com as aves 
até o processo de abate 
na Unidade Industrial, 
em Cafelândia. “Alcan-
çamos os resultados de 
excelência em nossos 
produtos com o respeito 
as normas estabelecidas 
em qualidade e também 
respeito ao bem-estar 
dos animais e ao meio 
ambiente. Essa preocupa-
ção é reconhecida pelos 
consumidores, que ao 
escolher o nosso produto, 
sabem da procedência. O 

cuidado com a produção 
de alimentos saudáveis 
vem na origem, no campo, 
até chegar às gôndolas 
dos supermercados”, afir-

ma o diretor-presidente 
da Copacol, Valter Pitol.

Com formação con-
tinuada, os produtores 
integrados são orientados 
sobre o manejo correto 
para garantir o bem-estar 
dos animais. Além disso, 
a equipe técnica atua com 
visitas às propriedades 
com o propósito de ve-
rificar todos os proce-
dimentos e a sanidade 

das criações. “Essa cer-
tificação assegura para 
todos os nossos clientes 
e consumidores que se-
guimos rigorosamente 
as normas do mercado 
nacional e internacio-
nal, garantindo em todo 
o sistema produtivo a 
qualidade e a segurança 
dos alimentos”, destaca 
a gerente de Qualidade, 
Márcia Ferrari.

Do sistema de produ-
ção a campo, passando 
pelo transporte até a 
indústria, a mais recente 
certificação obtida pela 
Cooperativa reconheceu 
o correto manejo em bem-
-estar. “Os procedimentos 
de bem-estar já eram 

realizados diariamente 
na Copacol. Essa certi-
ficação vem para validar 
os processos que a Coo-
perativa já vem fazendo, 
oferecendo conforto aos 
animais  e  garant indo 
maior qualidade no pro-
duto final”, afirma a au-
ditora Linette Goes.

CERTIFICAÇÕES
Com 7,2 mil coope-

rados integrados, a Co-
pacol atua na produção 
de alimentos saudáveis e 
saborosos comercializa-
dos no Brasil e 77 países. 
Reconhecida pela susten-
tabilidade por meio do 
Selo Verde do Ministério 
da Agricultura, a empresa 
respeita rigorosamente 
as boas práticas de in-
tegridade com foco na 
responsabilidade social, 
ética e preservação do 
meio ambiente. Além des-
sa certificação, a Copacol 
possui a ISO 9001, reno-
vada recentemente e que 
confirma a padronização 
dos processos desde do 
campo, indústria e na dis-
tribuição dos alimentos. 
E a BRCGS, importante 
reconhecimento que de-
monstra o comprometi-
mento da Cooperativa em 
seguir as normas internas 
para produção de maneira 
exemplar.

A Copacol se preocupa em manter procedimentos padronizados, 
garantindo ao consumidor um produto de alta qualidade

“Match” de negócios : plataforma vai
acelerar atração de investimentos ao Paraná

O Governo do Pa-
raná vai acelerar a 
atração de negócios a 
partir de uma tecno-
logia que vai conectar 
municípios a empre-
sas interessadas em 
investir no Estado. A 
plataforma Citymatch 
foi apresentada nesta 
quarta-feira (5) no 
evento de posse do 
novo diretor da Asso-
ciação dos Municípios 
do Paraná (AMP), o 
prefeito de Santa Ce-
cília do Pavão, Edimar 
Aparecido Pereira dos 
Santos, na presença 
do governador Carlos 
Massa Ratinho Junior.

“Estamos lançan-
do aqui no evento 
de posse da AMP o 
Citymatch, que é um 

software que ajudará 
os municípios a cadas-
trar oportunidades na 
área de industrializa-
ção e desenvolvimento 
econômico”, destaca 
o secretário de Indús-
tria, Comércio e Ser-
viços, Ricardo Barros, 
que apresentou a nova 
ferramenta.

“O Governo do Es-
tado tem ótima inte-
gração com os muni-
cípios. Até porque o 
governador Ratinho 
Junior foi secretário 
de Cidades e conhe-
ce muito bem a im-
portância da relação 
com os municípios, 
uma parceria que tem 
resultado sempre em 
avanço para o Paraná”, 
completa Barros.
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